



Bras de pédales réglables



Bras de pédale réglables jusqu'à une utilisation commerciale. Ce modèle particulièrement robuste se règle confortablement en longueur de manivelle, sans outil supplémentaire, à l'aide d'une goupille de rappel. Le pédalage sur les ergomètres suppose certains angles de flexion et d'extension de l'articulation du genou et de la hanche (env. 110-120° de flexion du genou). Si le patient n'est pas en mesure d'effectuer ce degré de mouvement en raison d'une blessure ou d'une opération, ces angles de flexion élevés ne sont pas judicieux d'un point de vue thérapeutique. Les bras de pédale réglables permettent de régler individuellement l'amplitude du mouvement de pédalage. Cela permet de s'entraîner dans une phase précoce de la rééducation. Des repères numériques facilitent le repérage de la position d'entraînement.

CHF 489.00

Les bras de pédale réglables sont des manivelles de pédalage orthopédiques avec un rayon de manivelle réglable pour les ergomètres et les vélos d'appartement. Le rayon de mouvement du pédalage peut ainsi être réglé individuellement.

Ils permettent d'adapter la longueur des manivelles en cas de réduction de la capacité de flexion des articulations de la hanche et du genou (p. ex. modifications dégénératives des articulations, après une opération des ligaments croisés, après remplacement des articulations par des articulations artificielles de la hanche ou du genou,...). Les patients peuvent ainsi commencer à mobiliser les articulations très tôt après les opérations.

Contenu de la livraison :

2 manivelles de pédales (les pédales ne sont pas comprises dans la livraison)

**The Shark
Fitness Company**



Shark Fitness AG
Magasins à Wettingen (ZH)
et Wil (SG)

056 426 52 02
info@sharkfitness.ch
www.sharkfitness.ch

Remarque : un dispositif d'extraction est nécessaire pour le montage - bras de pédales réglables adaptés à l'axe **carré normalisé avec filetage intérieur**